



www.mg.co.id

Arsenal Beri Sinyal Menyerah

LONDON (IM) - Arsenal kian sulit mengejar titel Premier League musim ini usai tumbang 0-3 dari Brighton & Hove Albion di kandang sendiri, Minggu (15/5) malam WIB. Bermain di Emirates Stadium, The Gunners takluk akibat gol dari Julio Enciso, Deniz Undav dan Pervis Estupinan.

Kapten Arsenal, Martin Odegaard menilai perburuan gelar sudah usai. "Rasanya memang seperti itu. Kalau boleh jujur, situasinya menjadi semakin sulit sekarang. Sulit diterima. Bukan perasaan yang baik saat ini. Cara kami bermain, terutama di babak kedua, sejauh ini saya tak tahu apa yang terjadi. Rasanya sekarang tak ada harapan," ujar Odegaard dikutip dari BBC.

Manajer Mikel Arteta enggan membahas persaingan gelar juara Arsenal kini berada di peringkat kedua dengan 81 poin dari 36 laga. Tertinggal empat angka dari Man City di puncak klasemen.

"Secara matematis, itu masih mungkin, tetapi tidak mungkin untuk memikirkannya. Kami perlu mencerna hasil dan performa di

babak kedua, memahami mengapa dan memiliki reaksi yang berbeda," ujar Arteta dikutip dari BBC.

Pria asal Spanyol ini sepertinya sudah lempar handuk untuk bisa mengejar Man City. Peluang Arsenal untuk juara sebenarnya belum sepenuhnya tertutup tapi sangat kecil. Ia hanya meminta maaf atas penampilan buruk timnya di laga ini.

"Seminggu yang lalu saya berdiri di sini dengan perasaan bangga dan hari ini kami harus meminta maaf atas penampilan di babak kedua. Itu tidak bisa diterima," ujar Arteta.

Dengan situasi ini, poin maksimal yang bisa diraih Arsenal jika memenangkan dua laga sisa adalah 87 poin. Artinya, Man City hanya perlu satu kemenangan dari tiga laga sisa untuk mengungguli gelar Premier League kelima dalam enam tahun.



MARTIN ODEGAARD
Pemain Arsenal

Kulusevski Bakal Balik ke Juve?

LONDON (IM) - Masa depan Dejan Kulusevski di Tottenham Hotspur kembali dispekulasi seiring kegagalan The Lilywhites lolos ke Liga Champions musim depan.

Dirangkul Football Italia, Kulusevski kini sedang menjalani masa peminjaman 18 bulan di Tottenham, yang sudah berlangsung sejak Januari 2022. Spurs wajib mempermanenkan dirinya seharga 35 juta Euro jika lolos ke Liga Champions musim depan.

Hanya saja, Tottenham sudah dipastikan gagal finis empat besar saat ini. Dengan koleksi 57 poin dan hanya memiliki dua laga sisa, mereka tak akan bisa lagi mengejar Newcastle United dan Manchester United yang berada di empat besar dengan 66 poin.

Situasi ini membuat Tottenham tak lagi wajib merekrut Kulusevski secara permanen. Apalagi Fabio Paratici dan Antonio Conte, dua orang yang bertanggung jawab membawanya ke Tottenham, sudah cabut dari klub London Utara tersebut.

Maka, tak ada jaminan ia masuk dalam

proyek musim depan. Semua tergantung manajer baru Tottenham, yang saat ini masih belum diketahui siapa.

Tottenham kemungkinan akan berupaya berdiskusi dengan Juventus untuk meminta harga baru yang lebih murah untuk mempermanenkan Kulusevski. Namun jika negosiasi tak menemui titik temu, ia kemungkinan akan berseragam Bianconeri lagi musim depan.

Jika ia pulang ke Turin, Juventus bisa menggunakan jasanya untuk menjadi pengganti Juan Cuadrado yang akan menginjak 35 tahun dan kontraknya akan habis musim panas ini. Di usia yang baru 23 tahun, Kulusevski bisa



DEJAN KULUSEVSKI
Pemain Tottenham Hotspur



TIMNAS INDONESIA U-22

Sanggupkah Garuda Muda Kalahkan Thailand?

Timnas Indonesia sebenarnya mempunyai modal bagus saat melawan Thailand, karena selalu menang dalam lima laga menuju final.

PHNOM PENH (IM)

Timnas Indonesia U-22 akan menghadapi Thailand dalam ajang perebutan emas SEA Games 2023. Laga final berlangsung di Stadion Nasional Olimpiade, Phnom Penh, Kamboja, Selasa (16/5) pukul 19.30 WIB.

Ini merupakan laga ke-24 antara Indonesia dengan Thailand di SEA Games. Skuad Garuda ketinggalan jauh dalam head to head dengan Gajah Perang, Indonesia baru menang lima kali, ada dua laga selesai imbang dan Thailand mampu memetik 16 kemenangan.

Indonesia pernah menelan kekalahan besar dari Thailand. Momen itu terjadi pada SEA Games 1985. Saat itu, Tim Merah-Putih menelan kekalahan dengan skor akhir 0-7 dari Thailand.

Pada pertemuan terakhir,

Indonesia menelan kekalahan 0-1. Di Vietnam tahun lalu, Thailand menaklukkan Indonesia pada babak semifinal. Lalu bagaimana dengan final kali ini?

Pelatih Indra Sjafri mengatakan, timnya sudah melakukan persiapan baik fisik, teknik dan mental jelang duel nanti. Seluruh pemain begitu antusias menghadapi laga yang sangat penting tersebut. "Kita sudah siap," kata Indra kepada wartawan.

Indonesia dipastikan tak akan diperkuat Pratama Arhan yang terkena hukuman akibat kartu. Indra Sjafri menyebut tak ada pemutihan kartu di final sepakbola SEA Games 2023.

Absennya Arhan menjadi kehilangan besar buat Timnas U-22. Apalagi jika melihat kontribusinya buat Timnas U-22 saat mengalahkan Vietnam 3-2

di laga semifinal, Sabtu (13/5).

Dua dari tiga gol yang dicetak Timnas U-22 lahir dari lemparan ke dalam yang dilepaskan Arhan. Gol Komang Teguh merupakan assist langsung dari lemparan, sedangkan gol kedua dari Muhammad Ferrari dengan memanfaatkan kemelut yang tercipta dari lemparan Arhan.

Sjafri sebenarnya sudah membawa Haykal Alhafiz sebagai pelapis Pratama Arhan di posisi bek kiri. Namun, Indra tampaknya tak terlalu berani memainkan pemain yang kini memperkuat PSIS Semarang itu.

Terbukti ketika Arhan dikartu merah dalam laga melawan Timnas Vietnam U-22, Indra memasukkan Ilham Rio Fahmi. Rio memang memiliki posisi asli sebagai bek kanan, tetapi ia juga takanggung jika digeser ke posisi bek kiri.

Opsi lain juga bisa diambil Indra Sjafri. Ia bisa juga memainkan Alfeandra Dewangga di posisi bek kiri pada babak final nanti. Dewa tak asing dengan posisi itu. Namun, hal itu tampaknya akan menjadi perjudian besar. Sebab, Dewangga sudah

cukup nyaman dan mantap bermain sebagai gelandang bertahan di SEA Games 2023.

Rio Fahmi sendiri yakin skuad Garuda bisa menjadi juara. "Seperti yang sebelum semifinal kami semua katakan, siapa pun lawan di final harus kami lawan dan insyaallah bisa kami menangkan," ujar Rio Fahmi dikutip dari channel YouTube PSSI TV.

Pemain muda terbaik Liga 1 musim 2022-2023 itu juga mengungkapkan kondisi para pemain dalam keadaan prima menjelang laga kontra Thailand. "Alhamdulillah saya dan teman-teman bersyukur sehat semua kemarin, cuma Pratama Arhan kena kartu merah tapi kita support dia dan bismillah di final laga final nanti (kemenangan) untuk Indonesia," katanya.

Indonesia sebenarnya mempunyai modal bagus melawan Thailand, karena selalu menang dalam lima pertandingan yang dijalani untuk melaju ke final. Garuda Muda mampu mengalahkan Filipina (3-0), Myanmar (5-0), Timor Leste (3-0), Kamboja (2-1) dan Vietnam (3-2). Sementara pelatih Thailand

U-22, Issara Sritaro, memberi pujian untuk Timnas Indonesia, yang disebutnya sebagai tim yang serba bisa. Indonesia mengemas 16 gol di SEA Games 2023 sejauh ini. Mereka baru kebobolan tiga gol, sudah mengemas tiga clean sheet.

Issara tahu betul dengan penampilan Indonesia yang cukup impresif. Dia akan fokus menyiapkan pemain-pemain kuncinya. "Saya tak terkejut mereka mengalahkan Vietnam dan bisa lolos ke final. Mereka cepat dan tim serba bisa, tapi kami harus fokus pada permainan kami lebih dari apa pun. Seperti yang saya katakan misi utamanya adalah untuk menyiapkan sebanyak mungkin pemain kunci agar siap untuk final. Kami hanya mempunyai waktu dua hari untuk melakukan itu. Kami ada di final dan semua hal bisa terjadi," kata Issara.

Timnas Thailand tak punya masalah soal pemain. Satu pemain yang pasti akan diturunkan yakni Teerasak Poepichumai. Penyerang Port FC berusia 20 tahun itu adalah top scorer sementara SEA Games 2023 dengan lima gol. ●vit

Barcelona Kunci Gelar Juara LaLiga

BARCELONA (IM) - Barcelona membungkam Espanyol 4-2 di pekan ke-34 Liga Spanyol. Blaugrana pun mengunci gelar juara LaLiga musim ini.

Berlaga di RCDE Stadium, Barcelona, Senin (15/5) dinihari WIB, Barcelona butuh kemenangan untuk mengunci titel juaranya. Barcelona langsung unggul sejak menit ke-11 lewat Robert Lewandowski. Gol kedua kemudian bisa dicetak oleh Alejandro Balde di menit ke-20. Lewandowski kemudian menambah gol pada menit ke-40.

Di babak kedua, Barcelona menambah satu gol lewat Jules Kounde. Sementara Espanyol sempat memperkecil ketertinggalan lewat gol Javier Puado dan Joselu.

Tambahan tiga angka membuat Barcelona mengoleksi 85 poin dari 34 laga, unggul 14 poin di puncak klasemen Liga Spanyol dari Real Madrid. Dengan menyalakan empat laga tersisa, raih poinnya sulit dikejar

Los Blancos. Sementara Espanyol tak beranjak di zona merah, yakni peringkat 19, dengan 31 poin.

Gelar ini menandai berakhirnya puasa Barcelona di Liga Spanyol yang sudah berjalan tiga musim. Tiga musim terakhir memang tak berjalan sesuai harapan Los Cules, dengan hanya satu trofi Copa del Rey dan klub kemudian mengalami krisis keuangan.

Tahun lalu Barcelona mulai berbenah dari krisis, kemudian menjalankan proyek ambisius termasuk dengan membiayai tim lewat menjual aset-aset. Setidaknya, perjudian mereka membuat hasil. "Kami merasakan perasaan luar biasa,

lebih dari 10 bulan usaha, pengorbanan. Ini sudah menjadi tugas yang luar biasa. Buat fans, klub, sukses ini penting buat stabilitas proyek, kami harus terus di jalur ini. Kami menjuarai

liga di sebuah derby, skenarionya sudah dituliskan, untuk memenangi laga dalam sebuah derby," kata Xavi dikutip Sport. ●vdp



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Inter Milan Yakin Melaju ke Final

MILAN (IM) - Inter Milan dan AC Milan akan bertarung di Stadio Giuseppe Meazza pada leg kedua semifinal Liga Champions, Rabu (17/5) mulai pukul 02.00 WIB. Inter berada di atas angin, karena menang 2-0 pada leg pertama lewat gol Edin Dzeko dan Henrikh Mkhitaryan.

Jelang laga itu, Inter dalam kondisi yang bagus. Usai menekuk Milan, Inter menghantam Sassuolo 4-2. Lautaro Martinez mencetak satu gol, sedangkan Romelu Lukaku memborong dua. Dengan hasil itu, berarti Inter selalu menang dalam tujuh laga terakhir di semua ajang. Dalam tujuh laga itu, Inter juga mencetak total 21 gol dan cuma kebobolan tiga.

Inter pun berada dalam momentum yang jauh lebih baik daripada Milan menuju derby penentuan. Jika bisa menjaga konsentrasi dan kedisiplinan, tak seperti ketika dibobol tiga gol oleh Benfica di perempat final, maka Nerazzurri seharusnya bisa menga-

mankan tiket ke final.

Lautaro Martinez optimis timnya bisa melenggang ke final. "Semestinya kami punya peluang lebih bagus untuk lolos ke partai puncak. Kami optimis, keinginan itu bisa tercapai. Kami sangat mendambakannya, maka kami harus berjuang dengan performa terbaik," kata Martinez di situs klub.

Sementara AC Milan harus menang dengan mencetak setidaknya tiga gol untuk membalikkan keadaan. Namun, optimisme untuk mewujudkan aksi comeback lawan Inter itu rasanya semakin menipis usai kalah dari Spezia di Serie A.

Kondisi penyerang andalannya, Rafael Leao, juga masih diragukan untuk tampil di laga nanti. Walau beberapa hari lalu, Stefano Pioli memberi sinyal bahwa sang pemain siap tampil di laga sangat krusial itu. Absennya Leao terbukti membuat daya serang Milan jadi melemah. ●vit



LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com